



Connexion PRONOTE

publié le 27/04/2023

Bonjour,
depuis le 26 avril 2023 à 6h56, il n'est plus possible de se connecter à Pronote via l'ENT.
La connexion avec l'application Pronote est cependant toujours possible.
Les services informatiques du Rectorat travaillent à la réparation de ce problème.
Un nouveau message vous informera du retour à la normale.
Cordialement
Arnaud DELVAL



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**